

令和4年第3回定例会

一般質問通告書

厚真町議会

厚真町議会

4.9.-2

N01
收受

令和4年9月2日

厚真町議会議長 渡部 孝樹 様

通告議員氏名 伊藤富士夫



第3回定例会一般質問通告書

下記のとおり通告します。

質問事項	質問の要旨	質問の相手	答弁書	
			要	梗
災害公営住宅で起きた問題について	<p>(1) 8月31日の臨時会で、災害公営住宅(新町・本郷地区)の床下浸水の応急措置については対応がとられたが、春先の雪解水や今回の大雪の水問題について、抜本的な対策が求められるが、現段階ではどんな抜本的対策を考えているのか。</p> <p>(2) コンクリート平板舗装部分への凍上抑制改修工事について、住民から仕様書通りにやっていないという指摘に対し、業者も町側も「ちゃんとやっている」とすれ違いの中、一部掘り起こして調査をして、不備が判明したにも関わらず、再工事が充分になっていない。</p> <p>①何故こういう事態が生まれるのか ②住民を含め、第3者のチェック機関が求められるのではないか。</p>	町長	○	
新型コロナ感染症「第7波」について	<p>(1) 発熱外来の崩壊が言われているが厚真町での医療現場は問題ないのか</p> <p>(2) 高齢者等への感染を防御する、又新規感染者数をできる限り抑制するため、PCR検査を強める、又抗原検査キットを事業所、学校、施設などに配布し、積極的に活用することはできないか。</p> <p>(3) 陽性となっても受診できない、健康観察など後方支援体制が求められるが、ここでの対応は依然と変わらないのか。 自治体独自の対応はないのか。</p>	町長	○	
		町長	○	
		町長	○	

(注) 質問の要旨は具体的に記載すること。

厚真町議会



八〇二

令和4年9月2日

厚真町議会議長 渡 部 孝 樹 様

通告議員氏名

不^荷本豊^印

第3回定例会一般質問通告書

下記のとおり通告します。

質問事項	質問の要旨	質問の相手	答弁書	
			要	梗
農業の安定した経営について	現在農業を取り巻く環境は非常に厳しく、肥料等の高騰など、経営に大打撃をこうむつており、安定した経営の維持及び、改善に向けた気持ちも減衰してきている。このような状況の中で、国は令和4年6月から令和5年5月までに購入した肥料を対象に支援しているが、本町の基幹産業である農業に対して肥料に限らず農薬など全般的に高騰しているため、町としての対応はどのように考えているのか。	町長	○	
コロナの後遺症について	コロナウイルスがオミクロン株へと置き換わりも進み、全国的に猛威を振るっている今日ではありますが、行動制限が解除になった反面、まだまだ油断することなく、日々の感染対策をしっかりと行なうべきだなと感じます。 ①このような状況の中でコロナの後遺症が問題になってきていると思われます。町内でも子供がコロナに罹患し完治してからも、体のだるさ、不眠、食欲不振といった後遺症に悩まされている実例を各学校側で把握しているものはあるのか。 ②前回は心のケアということでお話を頂いています。特に罹患後の初登校に子どもたちの体調の聞き取りなど、状態の把握や個別のサポートなどどのような対応をされているのか。	教育長	○	

(注) 質問の要旨は具体的に記載すること。

厚 真 町 議 会



N03

令和4年9月5日

厚真町議會議長 渡 部 孝 樹 様

通告議員氏名 ~~永~~

第3回定例会一般質問通告書

下記のとおり通告します。

質問事項	質問の要旨	質問の相手	答弁書	
			要	梗
道道の維持補修について	道道 235 号線(上幌内早来停車場線)の維持補修については、厚幌ダム建設や胆振東部地震の災害復旧で、大型車両の通行により、かなり道路が傷んでいる。以前に、町長は、ダム建設後に道路の補修を要請していた経緯がありますが、今現在、どのような状況ですか。どのようにお考えですか。	町長	<input type="radio"/>	
町河川改修について	8月15日から16日にかけての低気圧通過に伴い90ミリを超える大雨になった。町河川のハビウ川とチケッペ川水位上昇により流域の高丘地区と本郷地区に避難指示が発せられました。また、全町的にも施設被害・農作物被害など数多く発生しました。 特に、ハビウ川は、胆振東部地震での山腹崩壊で山林の保水力の低下が著しく、雨が降ると急に増水する。狭小で原始河川に近いハビウ川の河川改修が必要だと思います。また、チケッペ川の部分的な河川改修も必要だと思うがどのような対策を考えているか。	町長	<input type="radio"/>	

(注) 質問の要旨は具体的に記載すること。

厚 真 町 議 会



NO4.

令和4年9月5日

厚真町議會議長 渡 部 孝 樹 様

通告議員氏名

下 司 義 之

第3回定例会一般質問通告書

下記のとおり通告します。

質問事項	質問の要旨	質問の相手	答弁書	
			要	梗
浜厚真地区の観光振興	<p>浜厚真地区は、サーフィン、サッカーを中心 に年間入り込みが8万人ほどと言われており、 厚真町内でも屈指の観光スポットとなっている。 厚真町立地適正化計画にも交流拠点として位 置づけられた浜厚真野原公園を含む海岸部の開 発方針を問う。</p>	町長	○	
スポーツ振興	<p>サーフィンの取組み 厚真町は道内屈指のサーフスポットとして人気 があり、中にはサーフィンを移住の動機とされ ている方もいる。 最近では、小学校を対象としたサーフィン体 験も教育委員会で行なわれているが、その実態 と今後の取組み方針を問う。</p>	教育委員会長	○	

(注) 質問の要旨は具体的に記載すること。

厚 真 町 議 会